



## La chorale du collège Simone Veil en représentation



« Mon cher Gustave », projet interdisciplinaire pour l'année scolaire 2023-2024 au collège Simone Veil de Crevin, a créé une dynamique artistique époustouflante dans l'établissement.

Cette œuvre composée et écrite par Lise et Cécile BOREL rend magnifiquement hommage à Gustave EIFFEL, dont nous avons fêté le centenaire de la disparition en 2023. Vous connaissez tous la Tour Eiffel, mais savez-vous que Gustave Eiffel a également contribué à la fabrication de la structure de la Statue de la Liberté, et construit un nombre incroyable de ponts à travers le monde ?

Le jeudi 30 mai Lise et Cécile BOREL nous ont fait l'immense honneur de

venir rencontrer élèves et enseignants au collège.

Sara BRITA SALAMONE, artiste plasticienne, à l'origine de la conception de « Coiffes Tour Eiffel » à partir de matériaux de récupération, était également présente pour accompagner les élèves dans un atelier artistique.

Une journée incroyable et inoubliable pour l'ensemble des élèves concernés par le projet !

« Mon cher Gustave » est devenu une véritable aventure humaine, où de nombreux professeurs, personnels, et parents accompagnateurs ont apporté chacun leur « rivet » pour faire monter cette Tour Eiffel à plus de 320 mètres de haut !

Les enseignants impliqués dans le projet Caroline VOULIOT (chant choral), Anne MAZET (théâtre), Céline GUÉDO (AS Danse), Christel HAMON et Cyril AUBIN (décors et costumes) ont eu à cœur de préparer les élèves, tout au long de l'année scolaire, à un spectacle leur permet-

tant de mettre en valeur tout leur potentiel artistique.

Aussi, le mardi 11 juin 2024, dans la très belle salle du GENTIEG à Janzé, ce sont 113 élèves qui se sont produits sur scène dans le cadre du Festival Académique de Chant Choral. Chanteurs, comédiens, gymnastes et danseurs se sont déployés, pour le plus grand plaisir des spectateurs, dans un univers humoristique et poétique dédié au célèbre architecte Gustave Eiffel.

### La genèse du Projet

« Mon cher Gustave » est une œuvre musicale commandée par l'Académie Musicale de Villecroze à la compositrice Lise BOREL et la librettiste Cécile BOREL. L'œuvre a été créée à Paris en novembre 2023, à la Maison de la Radio, par le Chœur d'Adolescents de l'Education Nationale (C.A.E.N) associé à la Maîtrise de Radio France. Pour la Bretagne, ce sont deux élèves du collège Simone Veil, Auguste HERVAULT et Louis RENOUL qui ont participé à cette incroyable aventure !!

